

Souffle printanier – Vases décorés de papiers décopatch®

fiche créative n° 272

Le décopatch est une technique incroyablement polyvalente – et facile à apprendre. Elle convient tout à fait pour la décoration de ces vases élégants.

Les papiers légers d'un grammage de seulement 20 g/m² sont faciles à déchirer et se prêtent volontiers à être agencés différemment pour créer de nouveaux motifs mais peuvent tout aussi bien être utilisés tels quels.

C'est aussi simple :

Appliquez de la peinture blanche sur l'intégralité du vase boule, laissez sécher puis étalez une seconde couche de peinture afin que la surface soit bien uniforme. En attendant que la peinture ne sèche, déchirez le papier décopatch en petits morceaux puis collez ceux-ci sur le vase. Pour cela, servez-vous d'un pinceau spécial serviettage pour étaler de la colle décopatch et déposer un morceau de papier sur le vase, lissez le papier du bout de votre pinceau puis appliquez la colle et le prochain morceau de papier en veillant à ce qu'il chevauche quelque peu le premier et ainsi de suite jusqu'à recouvrir entièrement le vase. Laissez bien sécher.

Découpez le surplus de papier décopatch au scalpel puis décorez le haut du vase boule de petits points dessinés au Pearl-Pen. Laissez sécher.

Enfin, selon votre goût, placez des branchages à l'intérieur du vase, agrémentez ces derniers de fleurs en papier peintes et/ou de cœurs en papier mâché.

Conseil : Si vous souhaitez placer des fleurs fraîches dans le vase, vous pouvez, avant de le décorer, verser du vernis Aquapro à l'intérieur et par de petits mouvements rotatifs de la main, essayer de répandre le vernis sur l'intégralité de la surface intérieure du vase. Laissez sécher puis répétez l'opération afin que l'intérieur du vase soit parfaitement étanche.



